

Zeitschrift für Geburtshilfe und Neonatologie

Oktober 2008 · Seite 165–200 · Band 212

5 · 2008

Originalarbeiten | Original Papers

- 165 ▶ **Leukämoide Reaktion bei extrem unreifen Frühgeborenen**
Leukemoid Reaction in Extremely Immature Preterm Infants
J. Wirbelauer, W. Thomas, C. Siau, R. Wössner, C. P. Speer
- 170 ▶ **Surveillance nosokomialer Infektionen bei Frühgeborenen (<1 500 g Geburtsgewicht) in NEO-KISS: Von der Freiwilligkeit zur Verpflichtung**
Surveillance of Nosocomial Infections among Very Low Birth Weight Infants in NEO-KISS: From a Voluntary System to a Mandatory Regulation
C. Geffers, B. Piening, F. Schwab, P. Gastmeier
- 176 ▶ **Zusammenhänge zwischen Anwesenheit der Hebamme, Interventionen und dem Outcome der Geburt**
Midwife Attendance during Labour and its Relation to Interventions and Outcome of Birth
G. M. Ayerle, H. Hecker, C. Frömke, P. Hillemanns, M. M. Groß
- 183 **Prospektiv randomisierte Studie zum Vergleich von Misoprostol oral mit Dinoproston vaginal bei der Geburtseinleitung am Termin**
Oral Misoprostol against Vaginal Dinoprostone for Labor Induction at Term: A Randomized Comparison
W. Henrich, J. W. Dudenhausen, C. Hanel, F. C.-K. Chen
- 189 **Die Wertigkeit der computergestützten CTG-Analyse in den letzten 70 Minuten vor der Entbindung**
The Value of Doppler Cardiotocogram Computer Analysis System 70 Minutes Before Delivery
S. Schiermeier, H. Hatzmann, J. Reinhard

Kasuistiken | Case Reports

- 194 **Eine intrazerebrale Blutung als Initialsymptom eines konnatalen anaplastischen Astrozytoms**
Intracerebral Bleeding as the First Symptom of a Congenital Anaplastic Astrocytoma
A. Wacker, B. E. Will, M. Schöning, F. Neunhoffer

Zur Diskussion gestellt | For Discussion

- 197 **Zur präzisen Bezeichnung des Gestationsalters**
Accurate Definition of Gestational Age
L. Spätling

199 **Kongresskalender**

200 **Impressum**

▶ Hinweis auf Titelthema

Titelbild: Prof. Dr. Rolf F. Maier